

48期生 学年だより

JUMP



2021年 12月 1日発行
大阪市立瓜破西中学校 第2学年



第 9 号



高校訪問を終えて

今日の4限目に高校訪問発表会がありました。どの学校もプレゼン係を中心にしっかりとまとめ、わかりやすい発表でした。今回の訪問を終えて、私立高校の特色や良さ、また公立高校の特徴などさまざまなことを知ることができましたね。今回の体験は、来年の進路選択にぜひ活かしてほしいと思います。来年の今頃には受験する高校がほぼ決定しています。あと一年。自分の進むべき道は自分で開拓していくましょう。今できることは、自分の行きたい高校にいける学力をつけることです。2年生で学ぶ内容が入試ではいちばん多く出題されます。先週2学期の期末テストが終わりましたが、テスト勉強をしっかり取り組んでいる人とそうでない人の差があります開いてきています。自ら自分の進路に向けて取り組む姿勢こそが学力向上につながります。やらされる勉強ではなく、自ら取り組む学習にしていきましょう。

校外学習にいきます！



一泊移住が中止となり、校外学習への変更を検討していましたが、今回令和4年1月25日(火)に校外学習を実施することが決定しました。行き先は徳島県にある「渦の道」、「大塚国際美術館」、そして淡路島の「北淡震災記念館」です。自然、芸術、防災学習と盛りだくさんの行程です。観光バス3台で移動となり、遠方につき出発が朝7時50分、帰校が18時頃になります。詳細については3学期に入ってからお知らせします。また今回の校外学習に向けて、班活動の活性化など日々の学校生活の中でも準備を進めていきたいと考えています。当日多くの学びと思い出が作れることを願っています。楽しみにしていてください。



【保護者のみなさまへ】

高校訪問では多くの高校の先生方に積極的に質問し、興味をもって聞いてくれていた点や挨拶などの行儀面について多くのお褒めの言葉をいただきました。これも日頃よりご家庭でしっかりと見ていただいているおかげだと感謝しております。2学期もあと3週間を残すのみとなりました。学期末懇談ではそれぞれのお子さまの学校生活や学習面について各担任よりお話させていただきます。そのときに質問等がありましたら、どうぞ遠慮なく話していただければありがたいです。また上記にある校外学習では片道2時間30分程度のバス移動となります。車酔いなど心配なことがありましたら、事前に担任までお知らせください。お忙しい時期ではありますが、よろしくお願ひ申しあげます。